


 Este Livro se Baseia no Amor considerável de
um Jovem Do Signo Câncer aonde se resume
todo seu amor pela vida.

Não estou desistindo de viver, Tenho com muito
orgulho em ter tantos sonhos e desejos.

Este livro será um recado de amor a todos os
que viveram comigo, entendam que por mais
do mundo terrível, nunca desistam.

Duas almas que mudarão minha vida,
Fernanda e Ivani: Sem vocês eu não sou Nada.

Espero que gostem de uma breve vida minha,
faltaram muitas coisas, mas o tempo apertou.
Num estalar de dedos tudo muda!



 Estou começando um novo discípulo, com
característica semelhante a minha vitória.
 Mas persisto em um pensamento direto< não
seria solidão >, mas sim vontade de namorar
novamente. 

Possa ser apenas carência, mas ao longo do
tempo vamos se sentindo muito sozinho ao não
ter um relacionamento compacto.
Esse pensamento me leva a fazer loucuras por
amor, isso não me beneficia em boas atitudes e
nem no dinheiro!

Espero poder ter uma visão melhor sobre essa
situação pós sei que não será tão rápido que
namorarei novamente.
Ficamos na esperança de algo maior. 



Acho que tudo começou com pequenos
pensamentos loucos aos quais me perturbam,
não tenho paz ao saber que não trago tanto
orgulho assim para meus entes queridos,
gostaria muito que reconhecessem meu
trabalho e todo meu esforço que fiz.
 Desde então sempre ando trabalhando para
realmente reconhecer todo meu esforço, mas
apesar mesmo assim de tanto trabalhar e se
esforçar a cada dia para ter uma melhora, vem
a parte ruim.

Tudo começa com pensamentos perturbadores
de não ser ninguém por mais do meu título,
única coisa que realmente me incomoda é em
pensar em realmente quem me ama, será
mesmo que eu gostaria de deixar os únicos
quem amo sem paz absoluta.

Amo vocês mãe e pai.  



Ser do Signo câncer é terrível, sempre te falta
amor e carinho quando só, sempre no desejo
de ter um relacionamento de novela ou um
casamento na praia Haaa.

Querer se relacionar o tempo todo é prejudicial
à saúde, ainda mais se apaixonar a segunda
vez e dar tudo errado. 

Não sou uma pessoa ruim, pelo contrário eu
mesmo gostaria de fazer a total mudança no
mundo.

Não foi à toa que estou fazendo faculdade de
Segurança, Escolhi a ajudar ao próximo

Mas minha tarefa no Mundo vivo se encerra,
Estou Desistindo por não poder ajudar mais
que eu já posso. Agora sou eu quem precise de
ajuda. 



 Nem sei como começar, foi tudo tão rápido do
nada eu já tava do lado dela, eu conversando
com ela sem a mínima intenção de ter algo
com ela, mas eu senti uma presença de algo
bom.
 Mal sabia eu que era apenas química, como
assim química Higor
 Química e nada mais que gostar da pessoa,
mas não só gostar, sentir que esta feliz,
confortável, bem consigo mesmo.
a química nos transmite isso, mas até aí tudo
bem, apenas senti a presença da química
 passamos a noite com amigos bebendo, nisso
ela passou mal e vomitou e sem condições de
estar com ela, mas eu cuidei 
todos foram e ela dormiu cmg
 nisso que a merda aconteceu ela passou o dia
cmg e só a partir da tarde consegui ter algo
com ela, abraçadinho rolou do nada um beijo. 



SERÁ QUE CONSEGUIREI CONQUISTAR ELA

peguei ela pelo pescoço enquanto estava na
conchinha, nisso consegui derreter um fogo dentro
dela, foi dai onde tudo ficou quente, mas infelizmente
nada consegui além de beijo nesse dia eu acho.
 FOI nesse dia a partir que literalmente eu me
apaixonei, mas não completamente, sou pitbull
treinado.
 Já namorei por três anos, foi pelo namoro que
consegui me blindar pelas mulheres, namorando
consegui aprender que nem sempre demonstrar todo
amor vale a pena.
 O AMOR EM SI E DIFÍCIL MESMO DE SE LIDAR E  

TER A OPORTUNIDADE IGUAL TIVE (NÃO É PRA
POUCOS COM AQUELA DEUSA) 

Tive que aprender na marra, tive que sofrer e chorar
muito para lidar infelizmente 

Resultado desse episodio, não ame sem ter certeza.



Temos muitos encontros a progredir, mas
infelizmente depende da boa vontade da
princesa em querer.
 adoro agradar as mina que fico, sempre levo
algo pra ganhar o respeito e posso me dizer
que importo, claro não leve nada, esperando
algo, porque esperando você acaba não
ganhando nada
não reclame das esperanças e não esperanças
amorosas, você ficando blindado conseguirá
superar qualquer coisa, mantenha postura de
homem bem-educado e amoroso.
 Romantismo não acabou, só temos que saber
nos respeitar e nos conhecer primeiramente.
Tendo o controle do próprio corpo, você vai sim
conseguir chegar naquela gata.
Autoestima e algo importante para vida, saber
se conhecer e ter uma alta índice de controle
mental.



 Seguindo com o belo e desastre, passou

algumas semanas e acabamos nos vendo mais

de 4 visitas em casa, ou mais.

 Entre a segunda visita tentamos nos
relacionar, tendo uma química incrível, acabei
não conseguindo tao bem me relacionar.
 demorei para entender que realmente eu
estava ficando com uma garoto tao incrível,
mas não só isso, era bela e não muito delicada,
mas simpática, amo seu dialogo, adoro te
ouvir, sua presença me fortalece.
 Com toda essa pressão acabei diremos
(broxando) mas empenhado mesmo assim,
por estar ali com ela, não desisti e consegui ter
algo bom, mas tinha coisas assim
melhores por vir.



Você, surtada me afeta em todos os sentidos,
vamos construir um A+, vamo somar na vida,
quero admitir e dizer tudo que sinto, mas estou
indisposto a arriscar o princípio de toda a vida,
prefiro ter você ao meu lado como amiga,
prefiro sentir ciúmes mas estar bem contigo.
Tivemos as primeiras brigas e achei horrível
ter que discutir com você, prefiro mil vezes me
jogar em um prédio, tá mais fácil de ser
esmagado,O amor faz parte de química física,
você precisa sentir que você está incrivelmente
bem e gostando de ter um A+ Chegamos em
nível alto, olhos verdes incrivelmente bela,
bunda extremamente gigante, O pior de tudo
foi sentir você, ver você tendo um orgamos. 



Tivemos as primeiras brigas e achei horrível

ter que discutir com você, prefiro mil vezes me

jogar em um prédio, tá mas mesmo assim eu

me olhando e vendo todos os meus defeitos,

consegui ver que por mais de todas as falhas e

defeitos que me sinto, vi que tenho uma

incrível esperança de estar vivendo uma coisa

boa Tenho que manter com postura sem

perder o equilíbrio, pelo principal motivo pela

qual se eu amar demais, vai enojar, vou ficar

muito no pé tipo quase namoro, e com um tipo

de mulher que estou lidando, namoro não é

confortável pra ela agr, o esquema está entre

conversar pelo ZAP e pelos assuntos trocados

ter a chance de convidar pra ver ela



a história triste começa quando tenho
possibilidades de ser feliz com tudo que está
acontecendo, mas mesmo assim me falta algo,
mas não quer dizer que necessariamente esse
algo ira me fazer realmente bem
NÃO SABE DO QUE EU ESTOU FALANDO?

Quer dizer que eu tenho a possibilidade de
amar alguém intensamente, mas posso
acabar estragando tudo com apenas algumas
palavras, palavras que serão ditas que eu
mesmo vou me arrepender
MAS HIGOR, RESUME PARA NÓS O QUE ESTA
ACONTECENDO!
Eu literalmente estou amando, mas não posso
demonstrar pela seguinte questão, a mina não
cogita ter algo serio.
 Tô fazendo questão de continuar assim
mesmo, Ela consegue me deixar feliz mesmo.



 Na nossa história tomamos muitas
decisões ao qual trancamos e abrimos portas,
novas oportunidades sempre aparece, só
depende de você estar de coração e peito
aberto.

Uma dica dou, tenha medo de Amar!

Tendo medo você ira ter um pé atrás sobre
suas atitudes e decisões, assim elevando o
nível de se machucar menos e ter uma
porcentagem de sucesso.
Acabei esquecendo o que é amor, estou
tomando atitudes diferentes, tenho um risco de
não gostar, mas baterei de frente e fazer dar
certo.
 Tudo acontece partir do momento que você
esquece o passado e começa a aproveitar o
presente e se bonificar no futuro.



 Meu corpo me fez querer esquecer alguém,
matando a saudade com outro coração, farei oq
o coração manda, mas sei que talvez ele ira
ficar magoado com a decisão (ele+ coração).
   A minha única tarefa da vida e seguir firme,
continuar sendo eu mesmo.
 Sou um cara que sempre foi educado e
bondoso com o mundo, eu me amo por isso.
 Por AMAR o mundo que vivo, mas não posso
dizer ao mesmo sobre nossas companhias.

INFELIZMENTE Estou querendo amar, mas
meu corpo diz que necessariamente preciso de
outra alma para me completar.



 Tentei matar as saudades, mas so me

compliquei com a saúde, tentei me esconder

dos meus sentimentos, mas eles acabaram

me alcançando.

 Tenho que pensar o que será do meu futuro
agora, sei que namoro não vai melhorar a
minha vida agora, preciso focar mais em mim,
ter um objetivo de vida e essencial para bater
as metas.
 Quero ficar com ela, mas como qualquer outra
mina, exige tempo, e tempo não estou tendo.
 acho que conheci essa Deusa no tempo errado,
não tô preparado para tanta gostosura 



 Antes de tomar qualquer atitude que vai
mudar sua vida, pense com calma e no que
isso vai te bonificar, às vezes a pessoa
procurando qualquer atenção ou mulher passa
despercebido o tempo perdido. 

 Foque mais em si primeiramente.

O amor ele te consome, mas também te
glorifica com muitas coisas boas.
Para um relacionamento, tem que saber que o
amor também tem seus momentos ruins e
dificuldades que testará o casal.

Sempre resolva tudo com clareza e calma,
aumentar o tom de voz com a sua parceira não
ira ajudar em nada.
Considerar em bater na sua companheira não
e algo de se pensar e fazer.



 Minha relação continua com a mina, está
ficando fraca, não estou alimentando, ela está
me cansando e cansando ela, toda essa
enrolação de se ver ou de sair juntos. 
 Complica tudo depois de não ver a pessoa a
um tempo, não questiono porque tenho
preocupações maiores a resolver, dar atenção
para ela agora não vai me deixar rico.
 Ter o amor de alguém de da esperança de
muitas coisas, mas te deixa perdido no mundo,
sem problemas e com a cabeça nela a produção
de erros, aumenta e acrescenta cada vez mais.
 Estamos perdidos nesse mundo louco por
bobeira, não sei realmente porque não
estamos no topo da vida juntos.
 Enfim no final de tudo eu consegui matar as
saudades dela.
 



Estou completo depois de seus beijos, faltava
alguma coisa mesmo (seu cheiro).
 Tive uma longa noite de beijos e conversas
contigo, aproveitei para ouvir seus gostos
musicais, me agradei demais com tudo e estou
fortalecido.
 
Como um carro 0 km, pronto para ser usado
por ela de novo.
 
 Não sei o que me impressiona mais, sua
bunda, seu cabelo, seu sorriso, acho que
literalmente tudo.
 Mas amo principalmente suas tatuagens,
todas fazendo uma sincronização do seu corpo,
se completando entre sua áurea.
 Sua energia me puxa cada vez mais, como um
ímã, hipnotizado por algo tão maravilhoso,
com raízes e força de uma Deusa. 



 Agora o que me resta e melhorar todos os dias
e cuidar mais de mim, tendo valor emocional e
físico podemos ter um equilíbrio mais forte.
 Antes de qualquer decisão, pense sobre você e
sobre o que ira te bonificar na vida
 
Tempo e prioridade máxima, tendo controle
você ira usar com sabedoria.

Você precisa mesmo valorizar tudo, tudo e
questão de você decidir.
 
Tô correndo atrás de tudo que aquilo que
quero, não está sendo fácil, mas quem disse
que era

sempre mantenha a calma em momentos de
baixa, sempre haver aos altos e baixos.
Mas saber lidar o baixo e significante ao
aprendizado. 



Tive uma crise de ansiedade por amor, foi
intensamente horrível, eu só queria fugir para
algum lugar e me esconder.
 Tive calafrios, minha pressão desceu pra 10
por 6 novamente no mesmo momento subiu
pra 16 por 9.
 Infelizmente para quando acontecem esses
casos eu me abrigo e me alivio fumando
canábis, mas a questão e de eu depender
muito disso para controlar a ansiedade e os
batimentos e foda.
Depender de algo mesmo natural, quero
evoluir fazendo tratamento com o óleo de cbd
que é mais leve e ajudará mais na ansiedade.
 Problema de tudo e ter dinheiro pra fazer um
tratamento saudavel pra mente, pior de tudo e
ter que lembrar de tantas contas e problemas
a resolver, so espero que melhore logo e estou
com saudades de te ver bem.



 Nada mudou depois de tudo, ainda to sem
falar com ela, com muita ansiedade, como se
eu fosse o culpado por não estar falando com
ela.
 Não quero ficar mal a isso, mas e difícil e
muito, penso em esquecer, mas para que se
realmente quem esqueceu foi ela, tô desistindo
dessa luta, infelizmente terei que abandonar o
barco
 
 Estou me afogando igual um pirata, só que na
suas mágoas 

necessito de toque físico, mas para quem
realmente vou correr atrás disso, ninguém liga
ou ama realmente meu carinho
 Ansiedade está me culpando por tudo, por
mais de não ter feito nada.



 Passou mais uma semana sem nem seguer
ela quis me procurar, já achei o defeito dela
(orgulhosa) demais. 
 Tô esquecendo dela gradualmente, sem corres
atrás ou seguir e me importar por mais das
vezes sentir falta.
Mas a falta não e completamente dela e sim do
carinho e atenção que eu recebia. 
Às vezes penso nela mesmo, mas por dentro
não quero sentir mais ela de jeito algum.
Estou tentando ficar preparado, pelo que sei
ela ainda vai querer me ver e conversar cmg e
pra ela acontecerá como se nada tivesse
acontecido, mas isso só vai acontecer na
cabeça dela. 
Porque para mim já chega, não darei a mesma
atenção para ela.
Demonstrei todo meu amor sem pedir.



  Não queria ficar naquela aonde quando o cara
perde a ficante obrigatoriamente ele deveria ir
atrás de outras pra compensar o tempo
perdido.
 Mas seremos sinceros né, essa e a pior parte
em ter que se esforçar a agradar alguém e
ficar nesse estresse de gratificar a nova.

Infelizmente a única coisa que dificulta e isso,
nosso corpo necessita produzir oxitocina e
dopamina, mas a questão é que precisamos de
um amor ou alguém que realmente nos faça
bem para produzir os hormônios. 

sem os hormônios ficamos vazio por dentro
sem saber o que planeja ou fazer para
melhorar tudo 
 Essa vida sem um amor e um saco.



 Tentando conhecer novas garotas pensando
em você, faz parte, mas por exemplo ontem.
 Acabei vendo você indo embora do serviço de
moto, a questão ruim disso foi te ver e ter que
lembrar de você, foda se todo o resto, mas
ainda to com ódio de você
 Ainda mais depois de eu proporcionar
momentos tao bom e agora literalmente não
significar nada. 

O fato que ocorre e que me deixa perturbado é
na questão eu querer entender e aprender
mais sobre o amor.
 Por mais das experiências em minha vida, não
estou conseguindo mesmo assim lidar com
tanto sentimentos juntos, amor, ódio, saudade,
carência.
tô resolvendo tudo lentamente



 Estou me curando aos poucos, será um pouco
difícil principalmente agora sem a maconha,
única coisa que consigo pensar agora.
 Só por f1 baseadinho, pra esquecer tudo o que
um dia já me fez mal.

 Por outro lado, to tentando me manter firme
na vida, pra crescer ainda mais, só que estou
com um bagulho na cabeça que não sai, por
incrível que pareça estou pensando em namoro
como se fosse resolver todos os meus
problemas. 
 Mas posso dizer que resolveria minha
carencia, eu so quero amar e ser amado, e tao
dificil senhor?
Meu futuro so depende de mim, ta ai um belo
problema a resolver (o Futuro) 



Cada dia que passa vejo o quanto preciso do
amor, não sei da onde sai tanta carência de
mim, tô procurando soluções, só que a solução
é alguém para amar e cuidar.
 Ai tu me diz, aonde conseguirei do dia pro
outro uma ficante, já que a ficante passada
sentiu na pele o que é um sexo gostoso, e agora
ela não manda mensagem porque ta putinha
por causa de mensagem no cell.
 Piranha me deixou quando eu mais precisava
de carinho e sexo.
 
 Tô arruinado?
 
Não quero ficar correndo atrás de mulher, mas
também não quero deixar de ter prazer e
carinho.
Mo função achar outra ficante agora



 Tô conversando com uma mina que ainda não
experimentou a vida sexual, não tem muita
experiencia.
 Qual o problema nisso?
 Nenhum, mas tem todo um tempo para mina
ir passo a passo ate chegar numa intimidade
boa
 
 Só que a mina e lerda, não quero esperar por
ela sabendo que não posso nem levar para
casa

 Tô tentando correr atrás de outra a (Ex) para
ver se pego ela pra beliscar ela no final de
semana.

Só que essa chata e a última opção.
 
Agora aonde devo correr, to sem caminho e pelo
jeito será mais um final de semana sozinho.



 Mais uma semana indo devagar, aprendendo
aos poucos sem um amor, ainda apenas o
caminho do objetivo.
 A semana ta sendo fraca mesmo em questão
de sentimentos e amarguras, mas estamos
aprendendo bastante coisa todos os dias. 
 Estamos focando num caminho para o
sucesso trabalhista que é aonde nos restou a
ter uma vida boa, dedicando a felicidade.
 
Com vários planos em andamento não sei qual
seria melhor nesse tempo de agora, quero
estudar algo que me beneficie ao futuro com a
capacidade adquirida.
 
Se curando ao longo do caminho, mas única
coisa que penso agora são minhas dívidas
amorosas.



 Tô preocupado em talvez estar viciado no amor
entre mim e a canábis, não largo dela. 
Deixei de me apaixonar pela k e agora tô pior
que eu já estava.

 Não quero descontar meus problemas nela,
mas acabo usando ela como se fosse parte de
mim, vou superar e ficar um mês sem.
 
Vou entrar em depressão provavelmente,
aborrecido vou ficar, acordar diariamente puto
com o mundo, acordando intoxicado pela vida
amarga, mas tudo tem um motivo para
acontecer.

Sendo toxico pelo natural, quase impossível
isso, mas o problema está todo em mim.



 Parei pra pensar nesse tempo perdido e
calorento que, não importa se quero namorar
ou não, sabendo que não estou preparado pra
isso novamente.

Tomei uma breve decisão de dar iniciativa ao
mundo e do que for para acontecer, ira ser
porque o destino achou melhor assim.

Tô cansado de ficar pensando que estou
sempre sozinho, carente, amoroso, e sempre
necessitando de uma companhia, mas ira
mudar.
Tenho foco sobre aquilo que está sobre minha
volta, sem importar com mínimas coisas.

Apenas foco e disciplina

sobre um mundo com menos ansiedade.



 Em dias de fuga eu me contento com a
maconha, mas será que continuará para
sempre assim, eu tendo que depender de uma
substância para ser feliz, claro ruim com isso
não estou, antes eu precisava de algo bem pior
tipo depender de uma pessoa para ser feliz,
que era basicamente difícil.

 A vida e feita de processos seletivos aonde o
mais preparado sempre está a frente.

A questão disso não e em você se preparar para
algo maior, mas sim se preparar para o
processo seletivo que você mesmo quer para
sua vida, faça o que você realmente sonha.

Coloque todos os sentimentos para fora, deixe
a mente vazia sem expressar o pesado da raiva



 Fiquei bobo por ter um sentimento de princípio
de amor (talvez)
Mas terei que impor e tomar uma ATITUDE em
conversar com ela. 
 Agora sobre o que irei conversar eu não sei. 

To perdido, mas terei que tentar, só assim para
saber se rola alguma coisa.

Mas pensando por um lado eu tô bem, tirando
tudo que me ocasiona e me distrai, de resto
esta maravilho. 
Fumando um verdinho todo dia e pensando na
próxima semana de puro sofrimento, quero
fazer detox por 14 dias. 
Se aguento eu não sei, esse episodio ta perdido
demais.



Tentei, mas infelizmente.

 Não consegui fazer o detox pelo simples fato de
eu ficar ansioso o suficiente sem, não comi por
uns três dias, me recusei de tudo.

Vivia estressado, minha vida não foi pra ficar
longe da felicidade. 

Tenho que me impor nesse vicio, já é
considerado vício porque sem meu amor não
vivo, principalmente agora sem nenhuma
companhia.

Só para lembrar que fui na palhoça à toa
ontem, fui ver uma mina e não era quem eu
tava esperando, me arrependi a mil. 



Passou um certo tempinho depois da última
pagina, aconteceram tantas coisas,
principalmente na parte onde tive que deixar
de amar quem eu estava apaixonado por uma
simples cagada que ela mesmo fez.
Pior de tudo soube que mesmo se eu tivesse
dado realmente meu coração, ela não ia ligar
assim como ela sempre faz 

Única opção que sobrou foi eu ter que superar
uma química tao incrível

DE EU PARA O MUNDO

Obrigado por eu ter tido um momento bom e
incrível com alguém, fico só decepcionado por
não durar, Foi a primeira de muito tempo que
realmente amei.



Mais uma pequena mudança acontece, estou
indo embora de um lugar que tanto gosto como
também aprendi muito, estou mais uma vez
deixando meu coração partido por atitudes
maiores, tentei conversar mais uma vez com
ela para ver se teria chance de um último
capitulo.

Estou indo deixando amigos e contatos aonde
talvez eu não querias perder, mas faz parte isso
a vida? 
 Agora a pergunta que fica? 

O que vem a frente, o que o destino espera de
mim? 

Não faço a menor ideia, mas estou
decepcionando todo mundo a minha volta.



 Bom 'depois de mais uma mudança, eu ainda
não sei dizer se é meu lugar, mas.
 Não sei ainda reconhecer aonde é meu lugar e
minha caracteristicas, mas apesar de tudo no
final de tudo ganhei uma coisa grandiosa.

Conhecimento
Apesar de ter feito tantas falhas, isso é o
princípio de tudo, errar leva o acerto por mais
que tu não vejas ou está numa situação ruim. 

Passei por muita coisa para realmente
reconhecer essa frase (o erro é o princípio do
acerto)

Nunca fui de querer perder, mas perdi tanto
que desisti que realmente vi onde estava o
correto na frase, está correto em tudo.
 



Nesse episodio gostaria de agradecer pela
única pessoa que me aguentou por quase três
anos, não me arrependo nenhum pouco em
você ter sido meu primeiro amor.
Tive tantos momentos bons e ruins, mas que
ao seu lado sempre valia a pena, saiba que
desejo todo o Sucesso para a sua vida, sempre
te respeitei com todo meu coração a você.

Sempre lembro da nossa primeira ficada
juntos, na pista eu sentado junto contigo com
vergonha de te dar uns selinhos, até que com a
pressão das tuas amigas olhando, saiu o nosso
beijo.
 A nossa separação foi por minha decisão, mas
foi bom gata, eu brevi sobre tudo.
Como você se afastou, ficou sem sentimentos
por mim, isso ajudará na Perda nathy.



Agradeço eu ao meu irmão rhuan por me
acolher por cinco longos meses de pura
resenha, consegui aprender bastante na
farmácia até que eu serviria muito para ser do
órgão da saúde.
 Aprendi que ser médium possa sim ter uma
responsabilidade grande ao mundo, sem as
ligações não somos nada sem as previsões.

 Sei que se você se dedicar ao mundo consegue
superar todos os seus limites, Corra atrás meu
irmão pós tudo que você deseja será realidade.

Agradeço pelos abraços e carinho, sobretudo
foi bom morar com você meu irmão. 
Espero de coração que o Andrei cuide bem da
Ju e da Ana Júlia, Eu amaria ficar velho e
vendo a Ana Júlia em crescer.
Juh ensine a ela o poder verdadeiro de uma
mulher 



To confuso em tanto batalhar e me esforçar
todos os dias, e acaba nunca saindo do mesmo
lugar.

Meio cansado de receber tanta energia de
cobrança, estou fazendo tudo que posso. 

me dedico todos os dias com os estudos, mas
nunca estou satisfeito com o que tenho, preciso
sempre de mais 

uma parte meio tolerante, mas é ser humano

não peço nada ao mundo além de amor e
dinheiro, já que a base do nosso mundo roda
em torno de dinheiro.



Tentarei mais uma vez batalhar para que tudo
dê certo, nós humanos temos expectativa
demais em acreditar que algo mudara sua vida
por completo.

Achamos que por algum motivo besta, irá
acontecer um milagre aonde tudo convertera.

Eu precisamente vou acreditar nisso por que
não haverá mais fugas para a minha vida,
tenho que levantar a cabeça e detonar a vida
por completo ou a vida me detonar por
completo…

Tenho toda a capacidade do mundo para poder
virar o jogo, mas só a de mim fazer isso.

Esse é o problema, se vem de mim não é bom!




